



PEMERINTAH PROVINSI JAWA TENGAH

DINAS PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
SEKOLAH MENENGAH ATAS NEGERI 1
PEJAGOAN

Jalan Raya Soka Barat Kilometer 4 Pejagoan Kebumen KodePos54361
Telepon 0287382022 Surat Elektronik smanja_1@yahoo.com.

**RENCANA PELAKSANAAN LAYANAN (RPL) DARING
BIMBINGAN DAN KONSELING**

Nama Sekolah : SMA N 1 Pejagoan
Tahun Pelajaran : 2020/ 2021
Semester : Ganjil

A.	Komponen Layanan	:	Layanan dasar
B.	Bidang Bimbingan	:	Sosial
C.	Topik Layanan	:	Pentingnya etika dan sopan santun dalam kehidupan sehari – hari
D.	Fungsi Layanan	:	Pemahaman dan Pengembangan
E.	Tujuan Umum	:	Siswa mampu membiasakan berperilaku beretika dan sopan santun dalam kehidupan sehari-hari secara konsisten
F.	Tujuan Khusus	:	a. Siswa mampu menegaskan pentingnya etika dan sopan santun dalam kehidupan sehari – hari b. Siswa mampu menggambarkan perilaku yang beretika dan sopan santun dalam kehidupan sehari – hari c. Siswa mampu membiasakan berperilaku yang beretika dan sopan santun dalam kehidupan sehari-hari secara konsisten
G.	Sasaran kegiatan	:	Kelas X
H.	Materi Layanan	:	Etika dan sopan santun dalam kehidupan sehari – hari a. Pentingnya Etika dan tata krama dalam kehidupan sehari – hari b. Menerapkan etika dan sopan santun dalam kehidupan sehari – hari c. Menerapkan etika dan sopan santun di dunia maya
I.	Waktu	:	1 x 45 menit
J.	Model/ Metode	:	Inkuiry based learning/ Diskusi
K.	Pelaksanaan	:	1. Tahap Awal/Pendahuluan ▪ Guru BK/ Konselor membuka dengan salam

		<p>melalui <i>whatsapp group</i> dilanjutkan dengan berdoa</p> <ul style="list-style-type: none"> ▪ Guru BK/ Konselor Membina hubungan baik dengan Siswa/konseli (menanyakan kabar, dan memeriksa kehadiran) ▪ Guru BK menyampaikan tujuan topik yang akan dibahas ▪ Guru BK menyampaikan langkah-langkah kegiatan, tugas dan tanggung jawab Siswa ▪ Guru BK membagi siswa dalam 5 kelompok ▪ Guru BK menanyakan kesiapan Siswa melaksanakan kegiatan, dan memulai ke tahap inti. <p>2. Tahap Inti</p> <ul style="list-style-type: none"> ▪ Guru BK membagikan link video dari youtube https://www.youtube.com/watch?v=JGFTmomlaM4 ▪ Siswa menyimak video melalui link yang dibagikan ▪ Guru BK menjelaskan materi melalui PPT ▪ Siswa melakukan diskusi kelompok. Setiap kelompok merumuskan etika dan sopan santun dalam topik yang berbeda satu sama lain ▪ Perwakilan siswa dalam setiap kelompok mempresentasikan hasil diskusi kelompoknya melalui media chat group dan ditanggapi oleh kelompok lain secara bergantian ▪ Bukti hasil diskusi berupa screenshot dikirimkan bersama hasil diskusi melalui whatsapp <p>3. Tahap Penutup</p> <ul style="list-style-type: none"> ▪ Guru BK dan Siswa menyimpulkan kegiatan layanan yang sudah dilaksanakan ▪ Guru BK memberi penguatan dan rencana tindak lanjut ▪ Siswa melakukan refleksi melalui google form ▪ Guru BK menutup kegiatan layanan dengan mengajak Siswa bersyukur dan mengakhiri
--	--	--

		dengan salam.
L.	Media/ Alat	<ol style="list-style-type: none"> 1. Whatsapp Group 2. Tayangan video youtube https://www.youtube.com/watch?v=JGFTmomIaM4 3. PPT Materi Layanan 4. Google Form 5. LKPD
M.	Sumber	<ol style="list-style-type: none"> 1. Tayangan video youtube https://www.youtube.com/watch?v=JGFTmomIaM4 2. https://id.wikihow.com/Mengatur-Waktu-Sebaik-Mungkin-(untuk-Siswa-SMA) 3. https://lisnesia.com/life/pentingnya-etika-dan-tata-krama-dalam-kehidupan-sehari-hari/
N.	Evaluasi	<p>Penilaian Proses: Guru melakukan refleksi kegiatan layanan melalui google form</p> <p>Penilaian Hasil:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Merasakan pemahaman baru tentang konsep diri 2. Merasakan kebermanfaatan topik layanan 3. Merencanakan kegiatan setelah mendapatkan materi tentang konsep diri
O.	Tindak Lanjut	: Pendampingan secara umum dan melakukan salah satu atau lebih jenis layanan (menyesuaikan)

Lampiran-lampiran Layanan :

1. Paparan materi
2. Lembar refleksi
3. Lembar Kerja Siswa

Mengetahui,
Kepala Sekolah

Sunarto, S. Pd., M. Pd.
NIP.19611114 198601 1 002

Kebumen, 19 September 2020

Guru BK/Konselor

Nurhidayah Susilowati, S. Pd.
NIP. –